



www.mg.co.id

## Davies Resmi Milik Liverpool

**LIVERPOOL (IM)** - Liverpool resmi mengumumkan rekrutan terbarunya, Ben Davies, Selasa (2/2) dinihari WIB. Kedatangan bek 25 tahun itu disambut sukacita manajer The Reds, Juergen Klopp. Pemain asal Inggris tersebut dibeli dari Preston North End dengan harga 2 juta Pound (Rp38,3 miliar), serta diikat kontrak jangka panjang di Anfield.

"Liverpool telah menyelesaikan penandatanganan Ben Davies dari Preston North End dengan kontrak jangka panjang. Bek 25 tahun itu menandatangani kesepakatan dengan The Reds pada hari deadline dari klub Championship dan akan memperkuat barisan pertahanan Juergen Klopp," begitu pernyataan Liverpool, dikutip dari laman resmi klub.

Davies memang sangat dibutuhkan Liverpool untuk menambal masalah di sektor pertahanan. Seluruh bek tengah senior klub Merseyside

itu mesti absen akibat cedera. Klopp menilai pemain lainnya itu memiliki potensi dan kualitas yang saat ini dibutuhkan Liverpool. "Apa yang saya sukai dari Ben adalah adanya peluang di setiap situasi. Saya rasa sudah jelas apabila di bursa transfer normal, tanpa ada masalah, kami tidak mencari ke Preston jika ada pemain yang cocok dengan kami," kata Klopp.

Ia menilai sang pemain memiliki potensi yang sangat bagus sejak bermain di Preston. "Namun ketika kami melihatnya dan sejak situasi kami semakin nyata, masalah yang kami hadapi, kami menjadi bersemangat saat menyaksikan dan berpikir, 'Wow'.

Dia adalah bocah yang sepanjang hidupnya bermain untuk Preston. Kami melihat potensinya," tutur manajer asal Jerman itu.

Patut ditunggu kiprah Davies bersama Liverpool.

Yang harus disadari bahwa persaingan di Liga Inggris saat ini kian sengit. Dua Manchester, Tottenham Hotspur, dan tim lainnya memperlihatkan performa terbaik mereka. Davies pun dituntut tampil bagus. **vdp**

**BEN DAVIES**  
Pemain Baru Liverpool

## Solskjaer Tolak Gaet Dzeko

**MANCHESTER (IM)** - Manchester United (MU) dikabarkan berminat mendatangkan penyerang AS Roma, Edin Dzeko. Tapi manajer Ole Gunnar Solskjaer, tidak menyetujui hal itu.

Bursa transfer musim dingin Januari ini, MU termasuk klub yang adem ayem saja di Liga Inggris. Setan Merah tidak mendatangkan pemain baru. Satu hal yang jadi masalah Manchester United adalah kurang tajamnya lini serang. Anthony Martial belum memuaskan sebagai penyerang tengah, pun Edinson Cavani masih butuh waktu beradaptasi.

Dilansir dari Corriere dello Sport, tersiar kabar MU Setan Merah membidik Dzeko. Tak ayal, Dzeko punya pengalaman yang mumpuni di tanah Inggris. Dzeko pernah memperkuat Manchester City dari tahun 2011 sampai 2015. Dua gelar juara Liga Inggris, sekali Piala FA dan Carling Cup pernah diraih.

Ia punya koleksi 50 gol dan 24 assist dalam 130 penampilan di Liga Inggris. Umurnya memang sudah 34 tahun, tapi Dzeko tentu bisa membantu Manchester United dengan segudang pengalamannya. Di

Italia, Dzeko juga masih tajam. Pemain asal Bosnia itu sudah membuat tujuh gol dari 15 penampilan di Liga Italia.

Hanya saja Solskjaer tidak tertarik dengan Dzeko. Dirinya mengaku sudah puas dengan skuad yang ada. Sang manajer pun mempercayai para pemain mudanya di lini serang untuk urusan mencetak gol. Maka Solskjaer dipastikan akan memberikan menit bermain yang lebih banyak. "Para pemain muda yang terus berkembang seperti (James)

Garner, (Tahith) Chong, Mengi dan Pellistri menjadi hal yang penting bagi kami," tegas Solskjaer. **vit**

**EDIN DZEKO**  
Pemain AS Roma



**THOMAS MUELLER**  
Pemain Bayern Munich

## Bayern Tak Bisa Lanjutkan Keajaiban

**"Kenyamanan dari musim lalu agak memudar. Kami tidak bisa melanjutkan keajaiban dari musim panas ke musim baru. Perlu usaha lebih besar untuk ada di puncak Bundesliga," ujar Thomas Mueller.**

**MUNICH (IM)** - Thomas Mueller menilai musim 2020/2021 lebih berat untuk Bayern Munich. Dia mengakui Bayern Munich tak lagi merasakan 'kemudahan' seperti musim lalu.

Bersama Hansi Flick, Bayern Munich sukses besar pada musim 2019/2020. Mereka meraih treble winners usai menjuarai Bundesliga, DFB Pokal, dan Liga Champions.

Pada musim itu, Bayern finis sebagai juara Bundesliga dengan keunggulan mencapai 13 poin atas Borussia Dortmund yang jadi runner-up. Sepanjang 2019/2020, Die Roten cuma kalah empat kali, mencetak 100 gol dan kebobolan 32 gol.

Musim ini, Bayern memang masih tangguh di Bundesliga.

Mereka memimpin klasemen Liga Jerman dengan 45 poin dari 19 pertandingan, unggul tujuh angka atas RB Leipzig yang ada di urutan kedua.

Namun, pertahanan Bayern rapuh. Meski menang, Bayern tak jarang kebobolan banyak gol. Sejauh ini, mereka sudah kemasukan 26 gol di Bundesliga, terburuk kedua di antara tim-tim di lima besar. Bayern juga gagal mempertahankan gelar DFB Pokal, disingkirkan tim 2 Bundesliga, Holstein Kiel, di babak kedua lewat adu penalti.

"Kenyamanan dari musim lalu agak memudar. Kami tidak bisa melanjutkan keajaiban dari musim panas ke musim baru. Pada November dan Desember, kami sering dapat hasil ketat dengan kebobolan

lumayan banyak. Perlu usaha lebih besar untuk ada di puncak Bundesliga," ujar Mueller seperti dilansir Daily Mail.

Bayern memang harus segera membenahi skuad. Hingga kini, Bayern Munich menunjukkan keseriusannya mengejar Dayot Upamecano. Manajemen Die Roten sudah menghubungi agen si pemain untuk proses transfer.

Upamecano jadi properti panas di bursa transfer musim panas lalu, setelah performanya apiknya bersama Leipzig dua musim terakhir ini.

Banyak klub Inggris yang tertarik mendatangkannya seperti Liverpool, Manchester United dan Chelsea. Namun, ketiga klub itu bisa jadi bakal gigit jari karena ada Bayern yang ternyata juga meminatinya.

Dengan klausul 45 juta Euro yang aktif musim panas nanti, Bayern tentu takkan kesulitan memenuhinya. Apalagi mereka memang butuh bek berkualitas untuk menggantikan Jerome Boateng dan David Alaba.

Maka dari itu demi memperlancar kepindahan Upame-

cano musim panas nanti, Bayern rupanya sudah mendahului klub-klub Inggris tersebut untuk mendekati agen si pemain.

Ini dilakukan agar Upamecano bisa lebih dulu kepincut dengan proyek yang ditawarkan Bayern. Nantinya tinggal Bayern yang menghubungi Leipzig untuk menembus pemain asal Prancis tersebut.

"Kami sudah bernegosiasi dengan si pemain. Kami sudah melakukan pembicaraan yang sangat baik dan profesional dengan agennya. Kita lihat saja seperti apa ke depannya," ujar Direktur Olahraga Bayern, Hazan Salihamidzic, seperti dikutip Sky Sports.

Terkait Alaba, Chairman Bayern Munich, Karl-Heinz Rummenigge, mengonfirmasi sang pemain sudah 99% bakal meninggalkan Bayern pada jendela transfer musim dingin 2021.

Sebagaimana diketahui, masa depan Alaba bersama Bayern memang kancang dipukuliskan dalam beberapa bulan terakhir. Bahkan pada bursa transfer musim dingin 2021, Alaba kancang diusulkan bakal segera angkat kaki dari

Allianz Arena.

Pasalnya, kontrak Alaba sendiri bersama Bayern memang bakal kadaluwarsa pada musim panas 2021. Beberapa klub papan atas Eropa seperti Manchester City, Manchester United, Liverpool, Juventus, Inter Milan, hingga Real Madrid jadi calon pelabuhan berikutnya Alaba.

Dari beberapa tim, Madrid menjadi kandidat terkuat yang bakal mendapatkan Alaba di jendela transfer musim dingin 2021. Akan tetapi hingga bursa transfer musim dingin 2021 resmi ditutup, Alaba nyatanya urung berganti klub.

"Saya 99% yakin bahwa Alaba akan meninggalkan klub Bayern pada akhir musim. Alaba bisa menandatangani kontrak dengan klub mana pun yang dia inginkan. Saya tidak dapat memastikan apakah dia akan mencapai kesepakatan dengan Real Madrid, tetapi mereka adalah klub yang hebat. Saya sangat memahaminya jika Real Madrid itu menarik baginya," jelas Rummenigge, seperti dilaporkan oleh Kicker, Selasa (2/2). **vit**

## Haaland Dalam Radar Chelsea

**LONDON (IM)** - Erling Haaland jadi iming-iming demi memotivasi Thomas Tuchel di Chelsea. Roman Abramovich sang pemilik kabarnya siap menggelontorkan duit banyak di musim panas.

Begitu setidaknya rumor transfer yang dilansir Todo Fichajes. Abramovich disebut berjanji akan merekrut Haaland pada bursa transfer musim panas mendatang, walaupun ada satu syarat yang mengiringinya.

Menurut laporan tersebut, pemilik The Blues itu akan mendatangkan Haaland dari Borussia Dortmund jika Tuchel mampu membawa klub London tersebut lolos ke Liga Champions musim depan alias memastikan finis empat besar di Liga Inggris musim ini. Itulah satu syarat agar Haaland didatangkan Abramovich.

Musim panas lalu Chelsea sebenarnya juga sudah belanja besar dengan mendatangkan pemain-pemain seperti Timo Werner, Kai

Havertz, Hakim Ziyech dan Ben Chilwell.

Namun, para pemain baru Chelsea itu tampaknya masih butuh proses adaptasi karena belum sesuai ekspektasi se-

cara khusus di lini ofensif. Dengan Werner dan Havertz belum memperlihatkan taji, rekrutan baru untuk lini depan bisa jadi tambahan berharga.

Dengan performa mengesankan yang diperlihatkan

land di lini depan Dortmund, penyerang Norwegia itu pun jadi salah satu striker yang paling diincar saat ini.

Dengan usia yang masih 20 tahun, Haaland sejauh ini sudah mencetak 37 gol dari 38 pertandingan yang dijalani bersama Dortmund sejak direkrut klub Jerman itu pada Januari tahun lalu. **vdp**



**ERLING HAALAND**  
Pemain Dortmund

## Khedira Perkuat Hertha Berlin

**TURIN (IM)** - Sami Khedira mengakhiri petualangan bersama Juventus. Gelandang asal Jerman itu kembali ke Bundesliga, bergabung dengan Hertha Berlin.

Juventus melepas Sami Khedira ke Hertha Berlin pada hari terakhir bursa transfer musim dingin, Senin (1/2). Pemain berusia 33 tahun itu ke Hertha Berlin dengan status bebas transfer setelah memutuskan kontraknya dengan Juventus.

"Hertha Berlin menawarkan saya peluang untuk kembali ke Bundesliga. Saya bersyukur dan sejujurnya saya tidak sabar untuk beraksi di lapangan dalam seragam biru putih. Secara fisik saya merasa sangat baik dan dengan pengalaman yang saya dapat selama beberapa tahun terakhir, saya ingin membantu tim dan memimpin Hertha BSC ke kesuksesan," ujar Khedira seperti dilansir Football Italia.

Khedira gabung Juventus secara cuma-cuma dari

Real Madrid pada musim panas 2015. Dia kemudian jadi salah satu andalan Juventus di lini tengah pada era Massimiliano Allegri. Ia meninggalkan Juventus setelah mencatatkan 145 kali penampilan dan 21 gol.

Ia juga ikut mengantar Bianconeri memenangi lima scudetto, tiga gelar Coppa Italia, dan satu Piala Super Italia. Namun kedatangan Andrea Pirlo sebagai pelatih pada awal musim ini mengubah nasib Khedira di Allianz Stadium. Dia tak masuk rencana Juventus, tak didaftarkan di Liga Champions, dan belum pernah dimainkan di Liga Italia maupun Coppa Italia.

Gabung Hertha Berlin, berarti ia kembali ke Bundesliga setelah 3.922 hari atau lebih dari 10 tahun. Sebelum hijrah ke Real Ma-

Italia, Khedira pernah bermain di VfB Stuttgart. **vdp**

**SAMI KHEDIRA**  
Pemain Baru Hertha Berlin

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

**PT. SINDE BUDI SENTOSA**  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

**PT. CIPTAPAN DINAMIKA**  
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Purnama Kav. 61 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 720 E-mail: cpd@ciptapanidn.com